

## 12.12.2019 Jahresabschlussfeier Hospizgruppe Ingelheim

Am Ende eines arbeitsreichen Jahres veranstaltete die Hospizgruppe Ingelheim e.V. für alle haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihre alljährliche Jahresabschlussfeier. Dabei ist es Tradition, zum einen die Ehrenamtlichen mit einer Urkunde und einem Weinpräsent zu ehren, die bereits seit 10 Jahren bei uns mitarbeiten; es waren 8 Hospizhelferinnen, denen auf diese Weise für ihr Engagement gedankt werden konnte. Darüber hinaus war es eine große Freude, nach erfolgreich absolviertem Kurs, 11 neu ausgebildete Hospizhelferinnen in den Kreis unserer Ehrenamtlichen aufzunehmen. Selbstverständlich bekamen sie unter Applaus ihre Zertifikate ausgehändigt. Mit zusätzlich 3 Ehrenamtlichen, die bereits woanders ausgebildet worden waren, sich aber für unseren Verein engagieren wollen, verfügen wir nun über sagenhafte 77 ehrenamtliche Hospizhelferinnen und -helfer! Das ist großartig! Wir freuen uns darüber, dass es immer wieder Menschen gibt, die sich in diesem nicht so einfachen Arbeitsfeld bewegen wollen und ihre freie Zeit dafür zur Verfügung stellen: Chapeau!

Zum Abschluss erhielten alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement ein vorzeitiges kleines Weihnachtsgeschenk.

